

## SUMMARY

# HUBUNGAN PENDIDIKAN PERAWAT DENGAN MUTU PENDOKUMENTASIAN ASUHAN KEPERAWATAN DI RUANG RAWAT INAP RUMAH SAKIT IBU DAN ANAK FAMILY

Created by ROSDIANA

**Subject** : HUBUNGAN PENDIDIKAN PERAWAT DENGAN MUTU  
PENDOKUMENTASIAN ASUHAN KEPERAWATAN

**Subject Alt** : HUBUNGAN PENDIDIKAN PERAWAT DENGAN MUTU  
PENDOKUMENTASIAN ASUHAN KEPERAWATAN

**Keyword** : PENDIDIKAN PERAWAT; MUTU PENDOKUMENTASIAN ASUHAN KEPERAWATAN;

### Description :

Dokumentasi Asuhan Keperawatan merupakan suatu bagian dari pelaksanaan asuhan keperawatan yang menggunakan proses keperawatan yang memiliki suatu nilai hukum yang sangat penting. Kurangnya mutu pendokumentasian perawatan yang dilakukan oleh perawat di karenakan beberapa hal. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan pendidikan perawat dengan mutu pendokumentasian Asuhan Keperawatan. Populasi jumlah yang diambil adalah 50 dari 98 orang jumlah perawat yang ada di ruang rawat inap. Data di peroleh dengan menggunakan lembar observasi ( pengamatan ) dan dianalisa dengan menggunakan analisa univariat dan bivariat. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pada analisa univariat mutu pendokumentasian Asuhan keperawatan , di peroleh gambaran bahwa 50 perawat di ruang rawat inap RSIA Family , 22 orang ( 44.0% ) mutu pendokumentasian belum sesuai dengan standar dan 28 orang ( 56,0% ) mutu pendokumentasian sudah sesuai standar. Sedangkan berdasarkan analisa Bivariat diketahui bahwa dari 17 perawat yang pendidikannya rendah, diketahui 15 perawat (88.2%) mutu pendokumentasian asuhan keperawatannya belum sesuai standard dan 2 perawat (11.8%) mutu pendokumentasian asuhan keperawatannya sudah sesuai standard. Sedangkan dari 33 perawat yang pendidikannya tinggi, diketahui 7 perawat (21.2%) mutu pendokumentasian asuhan keperawatannya belum sesuai standard dan 26 perawat (78.8%) mutu pendokumentasian asuhan keperawatannya sudah sesuai standard. Artinya dapat di simpulkan bahwa pendidikan perawat berhubungan secara signifikan dengan mutu pendokumentasian asuhan keperawatan.

**Date Create** : 18/10/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201133063

**Collection** : 201133063

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor